



年金でも入れる 特養ホームできた

そねはじめ都議の提案で多床室を実現 赤羽北さくら荘を訪問



赤羽北さくら荘の正面玄関

今年4月に、旧北園小学校跡地にオープンした特別養護老人ホーム「赤羽北さくら荘」。先日、志茂・赤羽地域の住民のみなさんといっしょに、施設内を見学させてもらいました。(のの山けん)

現在、各地につくられていく特養ホームは、国の方針で、ほとんどがユニット型(個室)となっています。ユニットでは、ひとりの利用料が十数万円から20万円にもなるため、せつかく順番がまわってきても、料金が払えずに入所をあきらめる事例が相次いでいます。

こうした事情を知った日本共産党の、そねはじめ都議は、新型特

養に料金の安い多床室(4人部屋)を整備するよう提案。都は、全体の3割までなら多床室を可とする措置にふみきりました。

その第1号が4年前、北区で開設した新町光陽苑。そしてこの春、赤羽北

さくら荘でも、160床のうち40床が多床室として整備されました。

施設見学では、施設長や介護主任から説明を受けた後に、5階建ての施設内を上から順次見学しました。

多床室の利用料は、介護度や所得によっても異なりますが、概ね8万円から9万円とのこと。入所者の家族からは、「年金でも無理なく入れてよかったです」との感想が寄せられています。

北区では、現在整備が進められている浮間の特養ホーム「こひつじ園」でも、多床室が整備されることになっています。



壁で仕切られた多床室



施設長と主任から施設についての説明を受ける

今年が学校創立80周年 岩淵小運動会

今年、創立 80 周年を迎える岩淵小で 27 日、運動会がおこなわれました。応援合戦では紅白の旗の下、大きなウェーブでエール交換がおこなわれました。創立 80 周年の記念ポロシャツも披露されました。(のの山けん)



新しい北区議会の構成決まる

●議長 榎本 はじめ(自民党) ●副議長 宮島 修(公明党)

北区議会の委員会構成(◎は委員長、○は副委員長。赤字は日本共産党北区議員団)

企画総務	区民生活	健康福祉	文教子ども	建設	議会運営
◎やまだ 加奈子 ○小田切 かずのぶ さがら としこ 小池 たくみ 渡辺 かつひろ 稲垣 浩 大畑 修 佐藤 ありつね	◎名取 ひであき ○石川 小枝 野々山 研 野口 将人 前田 ゆきお 大島 実 古田 しのぶ 斉藤 りえ	◎永沼 かつゆき ○山崎 たい子 宇都宮 章 山崎 満 椿 くにじ 宮島 修 坂口 勝也	◎青木 博子 ○福島 宏紀 永井 朋子 榎本 はじめ 大沢 たかし 近藤 光則 赤江 なつ 福田 光一	◎上川 晃 ○本田 正則 八巻 直人 池田 博一 戸枝 大幸 土屋 さとし 花見 たかし 吉岡 けいた	◎大島 実 ○椿 くにじ 山崎 たい子 野々山 研 宇都宮 章 小池 たくみ 渡辺 かつひろ 大沢 たかし 稲垣 浩 近藤 光則 大畑 修

地域開発特別委員会	防災対策特別委員会	十条まちづくり特別委員会
◎稲垣 浩 ○池田 博一 八巻 直人 宇都宮 章 永井 朋子 やまだ 加奈子 渡辺 かつひろ	永沼 かつゆき 青木 博子 大島 実 赤江 なつ 吉岡 けいた 斉藤 りえ	◎さがら としこ ○坂口 勝也 福島 宏紀 山崎 たい子 山崎 満 榎本 はじめ 名取 ひであき

今期も引き続き、頑張ります

日本共産党北区議員団は引き続き幹事長を山崎たい子議員が、政調会長を、のの山けん議員が務めます。



幹事長
山崎たい子



政調会長
のの山けん